

Q



## Villanueva de los Infantes y Fuenllana conmemorarán de forma conjunta el IV Centenario de la Beatificación de Santo Tomás de Villanueva

Mª Luisa Villafranca 21/11/2017

 $\equiv$ 





Para conmemorar el IV Centenario de la Beatificación de Santo Tomás de Villanueva que se celebra en 2018, se ha creado una comisión mixta en la que participan los Ayuntamientos de Villanueva de los Infantes y Fuenllana, la Parroquia de San Andrés, quien representa también a la Cofradía y otras entidades sociales y culturales, como la Universidad Libre de Infantes y algunos historiadores locales.

Tras la primera reunión de aproximación, celebrada en el mes de septiembre, ha tenido lugar un nuevo encuentro presidido por el Alcalde de Villanueva de los Infantes, Antonio Ruiz Lucas, en el que se ha acordado la creación de un logotipo conmemorativo, de cuyo diseño se encargará Francisco Javier Peinado.

En 2018, el Ayuntamiento de Villanueva de los Infantes ha declarado como fiesta local el 18 de septiembre, día en el que se celebra la festividad de Santo Tomás de Villanueva, patrón de la ciudad.

Entre las actuaciones conmemorativas se está trabajando en una Exposición monográfica en torno a la figura del Santo. Una muestra en la que no faltará el manuscrito de 1642 que forma parte de los fondos bibliográficos de la Biblioteca Municipal; el ejemplar impreso de 1581 del Ayuntamiento de Fuenllana, que colaborará también con otras obras artísticas y el rico patrimonio documental de la Parroquia de San Andrés sobre el proceso de beatificación del Santo. El enclave de esta exposición temporal aún está por determinar, aunque se ha pensado en el Salón homónimo del Convento de Santo Domingo.

Además se procederá a la restauración, conservación y limpieza del bajorrelieve del retablo del conjunto de la Cripta de Santo Tomás, ubicada en la Iglesia de San Andrés. Unos trabajos de los que se encargará el Ayuntamiento, en coordinación con la parroquia y que pretenden poner en valor este recurso patrimonial y artístico para que pueda ser visitado por el público en general.

Por otro lado se van a llevar a cabo numerosas celebraciones litúrgicas, dentro de un ambicioso programa organizado desde el ámbito religioso.

Tomás García Martínez, aunque nació en Fuenllana, es el hijo más ilustre de Villanueva de los Infantes, localidad en la que transcurrió su infancia y juventud. De hecho, el que fuera Arzobispo de Valencia llevó el nombre de Villanueva como apellido por todo el mundo, pasando a la posteridad como Santo Tomás de Villanueva.